

# Hormaechea trasladó a Chaves la preocupación de los trabajadores de Forjas

Donata BUSTAMANTE

El presidente del Gobierno regional, Juan Hormaechea, anunció al término del Consejo de Gobierno, celebrado ayer, que había conversado telefónicamente con el ministro de Trabajo, Manuel Chaves, sobre el recurso de alzada interpuesto por el comité de empresa de Forjas y Aceros de Reinosa al expediente de regulación de empleo. Hormaechea que, a primera hora de la mañana había recibido en su despacho a una representación del comité, presidida por Fernando Fuente, señaló que el ministro de Trabajo ha quedado en darle contestación. «Va a analizar el recurso —dijo Hormaechea— y después comentará conmigo los temas que sean procedentes».

Por su parte, Fernando Fuente señaló al final de la entrevista que una representación del comité sostuvo con Hormaechea, que habían solicitado contactara con el ministro de Trabajo «con el fin de plantearle lo que, por una parte, hemos alegado en el recurso y, por otra parte —indicó Fernando Fuente— lo que entiende lógico y razonable, en principio, para Forjas y, en segundo lugar, para toda la comarca de Campoo». Fernando Fuente agregó que Hormaechea les había dicho que hacía el tema suyo.

Asimismo, los representantes del comité de Forjas que ayer acudieron a la Diputación Regional de Cantabria (Pedro Antonio Fernández, Carlos Martínez del Barrio, Elías Humara, José Antonio Fernández Floranes, Julián López y Fernando Fuentes) manifestaron que no se descartan posibles movilizaciones, pero, de momento, intentarán fomentar los contactos institucionales como el llevado a cabo ayer.



SE QUINTANA

Hormaechea y una representación de Forjas, durante la reunión que mantuvieron ayer.

Por otro lado, para el presidente del comité de empresa, las declaraciones de los hosteleros de Reinosa le parecen de «mira corta», «pues si en las fábricas de Reinosa se lleva a cabo lo pretendido en ellas, los que más lo van a sentir es el sector servicios de la comarca de Campoo, pues está demostrado estadísticamente que son los que pierden tres puestos de trabajo cuando se pierde uno en fábricas de Campoo».

Concluyó Fuente con que «temen perder una peseta, para dejar de

ganar un duro si hay soluciones para los problemas de la comarca».

Para el comité de empresa de Forjas y Aceros, el tiempo corre y ven que los resultados no han sido lo positivos que hubieran deseado. «No somos excesivamente optimistas —dijo Fuentes—, pero vamos a poner, trabajadores y sindicatos, todo lo que esté de nuestra parte para conseguir un acuerdo satisfactorio». El comité de empresa anunció que el viernes se entrevistará con el director regional de Trabajo, Gon-

zalo Burgués, con el fin de exponerle, entre otras cosas, su desacuerdo con la resolución de la Dirección General de Trabajo, que consideran cae en algunos argumentos anticonstitucionales.

El expediente afecta a 436 trabajadores, de los que 188 han recibido ya su notificación notarial y están a la espera de las gestiones institucionales de sus representantes antes de decidirse bien por el pase al Fondo de Promoción de Empleo o el despido con indemnización.

DM/Jueves, 3 de septiembre de 1987

## Los hosteleros de Reinosa, dispuestos a impedir movilizaciones durante las fiestas

J. C. F.

Los hosteleros de Reinosa han reiterado ayer su preocupación ante posibles nuevas movilizaciones en la comarca. Goyo Vejo indicó que estaría dispuesto a retirar las barricadas, pero añadió que sus declaraciones se han sacado un tanto de quicio.

«No hay que sacar las cosas de quicio, pero estaríamos dispuestos a retirar las barricadas

si es que se colocan, porque lo que queremos es preservar la vida económica del sector hostelero de Reinosa. Nosotros apoyamos totalmente todas las reivindicaciones de los obreros de Reinosa, pero deben comprender que la hostelería es muy importante para esta ciudad, más cuando se acercan las fiestas y después del verano tan desastroso que hemos sufrido», explicó ayer Gregorio Vejo, después de que en esta misma jornada una comisión se entrevistara con el comité de empresa de FOARSE, con el fin de conseguir que durante el período festivo no se produzcan incidentes o cortes de carreteras y de vía férrea. «Lo que dese-

amos es, ni más ni menos», replica Vejo, «que no se perjudique a la zona más turística de la comarca. Impediremos los cortes de carretera y lo lamentaríamos, pero no se puede continuar con esta situación. Repito que apoyamos a los obreros en todas sus reivindicaciones, pero hay que buscar medidas de presiones efectivas y que beneficien, no que perjudiquen al resto de Reinosa. Pero no hay que sacar de quicio las cosas, ni creer en sensacionalismos ante la opinión pública. Intentaremos que no se hagan barricadas y si se hacen las levantaremos nosotros, siempre sin violencia», finalizó.